

21.04.2021 - 10:02 Uhr

"Let's Dance"-Star Nicolas Puschmann: "Ursprünglich wollte ich mit einer Frau tanzen"

The magazine cover features a central photograph of Franziska Kruppe, a smiling woman in a red and white ruffled dress, holding a large basket of flowers. The main title 'Gala' is in a large white font on a red background at the top left. A green circular badge in the top right corner reads 'Green Issue' and 'MODE, BEAUTY, LIFESTYLE'. Below the main title, there are several smaller images and text blocks: a photo of Prince Harry with the text 'Prinz Harry' and 'BEWEGENDER ABSCHIED VON PRINZ PHILIP'; a photo of Bibiana Steinhaus with the text 'SPORT-STAR BIBIANA STEINHAUS Hochzeit mit Hindernissen'; a photo of Anna Wintour with the text 'ANNA WINTOUR DER STYLE DER MODE-QUEEN'; a photo of Verena Pochter with a dog; and a photo of David Beckham in a green sweater. The main headline 'Unser grünes Glück' is written in large white letters across the center. Below it, a sub-headline reads 'Wandern, Gemüse anbauen, Bienen halten - warum es die Stars aufs Land zieht'. At the bottom right, there is a barcode and some small text: 'Gesamtwert 3,90 € | Standardpreis 4,90 € - B 4,30 € - S 4,30 € - M 4,30 € - K 3,90 € | ECHTLEBEN € 9,90 € - COMI € 4,90 € - SK 4,90 € - MUF 7,90 €' and the number '4 190931 003709 17'.

Hamburg (ots) -

Als erster männlicher Promi schwebt "Prince Charming" Nicolas Puschmann bei "Let's Dance" mit einem Mann übers Parkett - zunächst war das allerdings anders geplant, wie der 30-Jährige im GALA-Interview erzählt (Heft 17/2021, ab morgen im Handel). "Ursprünglich wollte ich mit einer Frau tanzen, weil ich das optisch mit den fliegenden Pailletten zum Beispiel ganz schön finde. Bei der Recherche bin ich dann witzigerweise auf meinen jetzigen Tanzpartner Vadim gestoßen, der 2011 schon in Österreich im TV mit einem Mann getanzt hat. Das fand ich zuerst sehr gewöhnungsbedürftig - wie viele andere wahrscheinlich auch." Nicolas Puschmann und Profi Vadim Garbuzov gehören inzwischen zum Favoritenkreis der aktuellen Staffel. Warum Puschmann sich dann doch einen männlichen Tanzpartner wünschte? "Ich habe mir gedacht: Bei ‚Prince Charming‘ habe ich dafür gekämpft, dass ein Kuss

zwischen zwei Männern nichts ist, bei dem man wegschauen muss. Daher wollte ich das Publikum gerne auch an zwei tanzende Männer gewöhnen." Die Reaktionen der Zuschauer seien durchweg positiv.

Diese Meldung ist mit Quellenangabe GALA zur Veröffentlichung frei.

Pressekontakt:

GALA
PR / Kommunikation
Sophie Charlotte Herzberg
Gruner + Jahr GmbH
Tel.: +49 (0) 40/ 3703 - 3884
E-Mail: herzberg.sophie-charlotte@guj.de
www.gala.de

Medieninhalte



Cover_GALA 17/2021_EVT: 22.4.2021 / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/6106 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke unter Beachtung ggf. genannter Nutzungsbedingungen honorarfrei. Veröffentlichung bitte mit Bildrechte-Hinweis.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100014862/100869207> abgerufen werden.